



PULSOPOLÍTICO



JORGE GAVIÑO, NUEVO SECRETARIO GENERAL DEL IMSS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Jorge Gaviño Ambriz, quien fuera director general del Sistema de Transporte Colectivo de CDMX y diputado local capitalino, es el nuevo secretario general del IMSS, luego de que, por unanimidad, el Consejo Técnico del mismo aprobó la propuesta presentada a su favor, y de inmediato rindió protesta ante el director general, Zoé Robledo, en sustitución de Marcos Bucio, quien desempeñó ese cargo desde marzo de 2021.

El nuevo funcionario es licenciado en Derecho por la UNAM, Maestro en Derecho Ambiental por la UNAM y Doctor en Ciencias Ambientales por la Universidad de Alicante, con una amplia trayectoria profesional en la Administración Pública, como subdirector General de Administración del ISSSTE y subdirector de la Lotería Nacional, y asesor del director general de Pemex.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En su mañanera de ayer, la Presidenta Claudia Sheinbaum anunció que la Secretaría de la Función Pública será ahora de Anticorrupción y Buen Gobierno, y al frente de ella estará Raquel Buenrostro, quien explicó que ese cambio de nombre fue hecho a propuesta de la misma titular del Poder Ejecutivo Federal para "cambiar la mística" e "impactar en la vida de los mexicanos".

Con frases escuchadas repetidamente a lo largo del pasado reciente sobre el combate a la corrupción, la extitular del Servicio de Administración Tributaria y exsecretaria de Economía, informó de lo que se hará frente a ese grave problema que debe ser erradicado porque, dijo, "inhibe inversiones, resta eficiencia y confianza en instituciones, genera desigualdad en la sociedad, reduce ingresos gubernamentales y limita acceso a servicios públicos".

Desde Coatzacoalcos, Veracruz, una jueza federal, Nancy Juárez Salas, ordenó a la Presidenta Claudia Sheinbaum y al director del *Diario Oficial de la Federación*, Alejandro López González, eliminar la publicación del Decreto de la reforma judicial, del 15 de septiembre pasado, luego de que el Gobierno federal incumplió una suspensión provisional, que le ordenó abstenerse de publicarlo.

En la calle de Motolinía, en pleno Centro Histórico, y en medio de personas que caminaban al Zócalo, dos tripulantes de una motocicleta atentaron contra la diputada local suplente, Diana Sánchez Barrios. Ella, que es hija de la lideresa de ambulantes Alejandra Barrios Richard, recibió un balazo en el cuello; una de las personas que la acompañaba murió y otro resultó herido.

Otro juez federal, Rodrigo de la Peza, quien junto con su colega, Juan Pablo Gómez Fierro, emitiera amparos que frenaron reformas judiciales de AMLO, también renunció al Consejo de la Judicatura Federal y declinó participar en la elección de juzgadores por ser contraria a la división de poderes, con lo que el Poder Judicial pierde a una de sus figuras más destacadas.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
 @MXPulsoPolitico